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Résumé:

En s ’appuyant sur un rationalisme d’usage, | 'utopie moderniste
a finit par adopter un individualisme narcissique congu, a l’ere de la
consommation et de la communication, comme la nouvelle idéologie
d’un libéralisme transatlantique. Une telle invention de l’'individu,
réduisant [’essence de son existence a assouvir ses besoins et ses
désirs ici et maintenant, a inventé une nouvelle conception de
l’identité ontologique qui met [’homme moderne dans un processus
de chosification de la vie, ou les frontiéres entre le sujet et [’objet

sont brouillées conduisant, inéluctablement, a [’effondrement des
grands systemes de valeurs traditionnels.

69



@A S S G oy dygdt JSCaY Bel3 g4 Nl (39 M) Jud 73

Abstract:

Basing on an usual rationalism , modernistic utopia ended to
adopt a narcissistic  individualism conceived in an era of
consommation and communication, as a new ideology of
transatlantic liberalism. Such an invention of individual, reducing
the essential of his existence to satiate his needs and his desires here
and now ,has invented a new conception of the ontological identity
that makes modern human in a process of .... of life , where the
borders between the subject and the object are confusing leading
,inevitably ,to the collapse of big systems of traditional values.
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